

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Polres Indramayu Galang Kesadaran Kamtibmas di LPK SRIKO

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.INDRAMAYU.JOURNALIST.ID)

Jul 27, 2023 - 17:20



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Polres Indramayu Galang Kesadaran Kamtibmas di LPK SRIKO

Indramayu,- Guna meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di kalangan generasi muda, AIPTU Ade Kiki, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, melaksanakan kegiatan sosialisasi

kamtibmas di Lingkungan Pelatihan Keterampilan (LPK) SRIKO, yang terletak di Desa Kenanga, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu, Kamis (27/07/2023).

Pada kesempatan tersebut, AIPTU Ade Kiki memberikan himbauan kamtibmas yang berkaitan dengan tiga hal utama, diantaranya perihal kriminal parkir kendaraan yang aman.

Dalam himbauan kamtibmas pertama, siswa-siswi LPK SRIKO diberikan pemahaman mengenai pentingnya menjaga keamanan kendaraan mereka saat diparkir.

AIPTU Ade Kiki menekankan agar para siswa-siswi selalu menggunakan sistem pengaman kendaraan, seperti kunci ganda atau gembok stang, guna mengurangi risiko pencurian kendaraan.

Selain itu AIPTU Ade Kiki menyampaikan himbauan kamtibmas perihal kenakalan remaja.

Dalam hal ini Bhabinkamtibmas berusaha mengajak para siswa-siswi untuk senantiasa berperan sebagai agen perubahan positif dalam lingkungan sekitar. Mendorong mereka untuk menghindari perilaku negatif dan terlibat dalam kegiatan yang memperkuat nilai-nilai kebaikan serta membangun hubungan yang harmonis dengan sesama.

Himbau kamtibmas terakhir berfokus pada bahaya TPPO atau tindak pidana perdagangan orang.

Ia menyampaikan informasi mengenai pentingnya menyampaikan informasi tersebut. Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) merupakan kejahatan serius yang merusak hak asasi manusia dan kehidupan sosial di berbagai belahan dunia, termasuk Indonesia.

TPPO melibatkan perekrutan, pengangkutan, dan pemindahan seseorang dengan cara paksa, penipuan, atau pemaksaan lainnya untuk tujuan eksploitasi, seperti perdagangan seks, kerja paksa, atau pemaksaan dalam bentuk lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan, kegiatan sosialisasi kamtibmas ini bertujuan untuk memberikan edukasi serta meningkatkan pemahaman para siswa-siswi tentang ancaman kejahatan dan tindakan preventif yang dapat diambil untuk melindungi diri dan lingkungan sekitar.

Kapolsek berharap, pesan-pesan kamtibmas ini dapat membekali generasi muda dengan pengetahuan dan kesadaran yang kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

Dengan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan akan tercipta sinergi yang lebih kuat dalam membangun kesadaran kolektif terhadap keamanan dan ketertiban, serta menciptakan lingkungan yang kondusif bagi perkembangan positif para generasi penerus bangsa. Ungkap AKP Saefullah.